

令和四年八月十日 作成

発行人 諫早ワークス

クイズ王はだれ？



七月一日(金)のホリデースクールは、ビジョントレーニングとSSTを行いました。

ビジョントレーニングは、新しいプリント学習を行いました。集中して取り組むことができました。



SSTは、「相手の話しをよく聞こう」をテーマにし、3ヒントクイズを行いました。前回より少しレベルUPし、問題を自分たちで考え発表しました。武田さんは、問題を悩みながら三つ考えることができました。家永さんは、スラスラと書き、とても上手に問題を考えて、盛り上がりました。



カレンダーづくり



七月二日(土)のホリデースクールは、午前は作業体験、午後からはビジョントレーニング・パソコン訓練を行いました。作業体験では、ごみ袋のたたみを行いました。B型の利用者さんたちと一緒に、いつもとは違う雰囲気で作業を行いました。昨年からホリデースクールに来ている家永さん、船津さん、八木さんは、一年前に比べても成長しており約二時間、しっかりと

と取り組むことができました。



午後からは、ビジョントレーニングとパソコン訓練を行いました。パソコンは、七月のカレンダー作りをしました。世界に一つだけのカレンダーがあつという間に完成しました。この日は、七月七日が七夕というので、思い通りの願い事を書き笹の葉に飾りつけしました。



正しい姿勢、覚えてる？



七月八日(金)のホリデースクールは、ビジョントレーニングとSSTを行いました。SSTは、正しい姿勢を復習しました。久しぶりということもあり、しっかり復習し、皆さん、「正しく椅子に座つての姿勢の講義」で講義時間はきちんと座ることができるようになりました。もう一つのテーマは、「伝われテレパシー」。相手の目をよく見てどこを見ているのか当てるゲームをしました。



パーソナルスペースを知ろう！

七月九日(土)のホリデースクールは、午前は作業体験、午後からはビジョントレーニング・ビジネスマナーを行いました。異性との関わり方、同性との関わり方は違うんだよ、ということ学びました。高山さんのパーソナルスペースは、二mあり、「遠いな！」と大盛り上がりでした。



裏面へつづく

正しい姿勢が身についたのかな？

七月十五日(金)のホリデースクールでは、ビジョントレーニングとSSTを行いました。

SSTは、先週のおさらいを行いました。皆さん、「正しく椅子に座っての姿勢の講義」で講義時間中はきちんと座ることができるようになりました。👏
これを継続してほしいですね。😊



今日の料理のお味は？

七月十六日(土)のホリデースクールでは、午前は料理教室、午後からはビジョントレーニングを行いました。メニューは、コーンご飯・コロッケ・抹茶チーズケーキでした。とてもおいしく作ることができていました。皆さん、料理の腕が上達しているようです。👏



サマースクール開催👏

今年もサマースクールを開催しています。

毎日、色々な活動を経験しながらこの夏でつくられるよう支援したいと思います。この夏、船津さん、鶴田さんはバスを使い、諫早駅裏ロータリーまで来れるようになりました。👏



ハーモニークラブ 7月号

七タ？クリスマス？

ハーモニークラブは、七月ということで笹の木の飾り付けをしました。😊 クリスマスツリーに飾るデコレーションを使い、クリスマスツリーのようなハーモニークラブお手製の笹の木が完成しました。



ハーモニークラブでは、七月から新しく小学五年生の飯盛武晴さん👏が仲間に入りました。五名になりますますにぎやかなハーモニークラブになりました。



七月二十一(木)日からいよいよ夏休みが始まりました。元気に活動できともうれしく思います。😊
自然学習やスイミング、クッキングなど色々な活動がありますので、準備をよろしくお願いします🎵

